

NEWS

Upacara Hari Lahir Pancasila di Polres Jember Dipimpin oleh Wakapolres Kopol Jimmy Heryanto H Manurung

Siswandi - JEMBER.NEWS.OR.ID

Jun 1, 2024 - 09:17



Jember, 1 Juni 2024 - Dalam rangka memperingati Hari Lahir Pancasila, Polres Jember menggelar upacara yang dipimpin oleh Wakapolres Jember, Kopol

Jimmy Heryanto H Manurung S.H, S.I.K, M.Si. Upacara tersebut dilaksanakan di halaman Markas Komando (Mako) Polres Jember dan diikuti oleh pejabat utama, anggota Polri, serta ASN Polres Jember.

Dalam suasana yang khidmat, Koptol Jimmy Heryanto membacakan amanat dari Kepala Badan Pembinaan Ideologi Pancasila (BPIP), Prof. Drs. K.H. Yudian Wahyudi, M.A., Ph.D. Dalam amanat tersebut, ditekankan pentingnya Pancasila sebagai perekat bangsa yang menyatukan segala perbedaan suku, agama, budaya, dan bahasa. "Pancasila menyatukan kita dengan segala perbedaan suku, agama, budaya, dan bahasa dalam menyongsong 100 tahun Indonesia Emas yang maju, mandiri, dan berdaulat," ungkap Koptol Jimmy saat membacakan amanat.

Pancasila, lanjutnya, merupakan anugerah dari Tuhan Yang Maha Esa untuk bangsa Indonesia. Di dalamnya terkandung nilai-nilai luhur yang menjunjung tinggi inklusivitas, toleransi, dan gotong royong. "Pancasila mengajarkan kita untuk menghargai keberagaman, bekerja sama dalam semangat gotong royong, dan menegakkan nilai-nilai toleransi dalam kehidupan sehari-hari," tambahnya.



Selain itu, Kepala BPIP dalam amanatnya juga mengajak seluruh komponen bangsa untuk membumikan nilai-nilai Pancasila dalam setiap aspek kehidupan bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara. "Mari kita bahu membahu membumikan nilai-nilai Pancasila ke dalam setiap aspek kehidupan kita. Dengan begitu, kita dapat menjaga persatuan dan kesatuan bangsa serta mewujudkan cita-cita bersama menuju Indonesia yang lebih baik," ujar Koptol Jimmy mengutip amanat Kepala BPIP.

Upacara peringatan Hari Lahir Pancasila ini tidak hanya sebagai bentuk penghormatan terhadap dasar negara, tetapi juga sebagai momentum untuk merenungkan kembali dan memperkuat komitmen terhadap nilai-nilai yang terkandung dalam Pancasila. Para peserta upacara tampak serius dan penuh

semangat mengikuti setiap rangkaian acara.

Dalam sambutannya setelah membacakan amanat Kepala BPIP, Kompol Jimmy Heryanto juga menekankan pentingnya internalisasi nilai-nilai Pancasila dalam pelaksanaan tugas kepolisian. "Sebagai anggota Polri, kita harus menjadi teladan dalam menerapkan nilai-nilai Pancasila, baik dalam bertugas maupun dalam kehidupan sehari-hari. Dengan begitu, kita dapat memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menjaga keamanan serta ketertiban di wilayah kita," ujarnya.

Upacara ini juga menjadi ajang untuk mempererat hubungan antar anggota Polri dan ASN Polres Jember, memperkuat rasa kebersamaan dan semangat gotong royong dalam menjalankan tugas. Di akhir upacara, para peserta menyanyikan lagu-lagu nasional dengan penuh semangat, menambah khidmat suasana peringatan Hari Lahir Pancasila.

Dengan peringatan Hari Lahir Pancasila ini, diharapkan seluruh anggota Polres Jember semakin termotivasi untuk menjaga persatuan dan kesatuan bangsa, serta terus berupaya membumikan nilai-nilai Pancasila dalam setiap aspek kehidupan mereka. Semangat gotong royong, inklusivitas, dan toleransi yang diajarkan oleh Pancasila diharapkan dapat terus dijaga dan ditingkatkan, demi terciptanya Indonesia yang lebih maju, mandiri, dan berdaulat.

Upacara peringatan Hari Lahir Pancasila di Polres Jember ini ditutup dengan doa bersama, memohon keberkahan dan bimbingan Tuhan Yang Maha Esa dalam menjalankan tugas dan kewajiban sebagai abdi negara. Para peserta kemudian membubarkan diri dengan tertib, membawa semangat dan tekad baru untuk terus mengamalkan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari. (AR)